

# Collège "kaki" pour les Canadiens

Avec la 1ère armée canadienne 14 (C.P.) — La 1ère armée projette l'établissement d'un "collège kaki" dans le Royaume-Uni, en vue de donner à ses membres l'équivalent des deux premières années d'université. Ce projet fait partie du programme de rétablissement organisé en vue de la démobilisation. On n'a, en ce moment, aucune précision sur le nouveau collège; cependant la 1ère armée annonce que son programme d'entraînement et de bien-être général accordés aux troupes se poursuivrait jusqu'à leur retour au Canada.

On a projeté un programme éducationnel pour les unités: des cours plus avancés sur des matières académiques, professionnelles, et techniques seront aussi donnés dans les centres de réadaptation établis par les corps, les divisions et les unités de l'Armée.

Les commandants de formations ainsi que leur personnel, les commandants d'unités, les aumôniers, les services éducationnels et auxiliaires seront responsables de l'exécution du projet. Un programme de récréations variées a aussi été tracé.

Le "collège kaki" a été projeté afin de familiariser le soldat avec les changements qui l'affectent, lui, sa famille, sa localité et le Canada tout entier; afin d'interpréter et d'expliquer les différences qui existent entre le mode de vie canadien, et ses aspects correspondants dans la vie civile des pays dans lesquels il a servi; afin d'améliorer les chances des soldats pour leur avenir dans la vie civile; en général, et surtout, afin de préparer les membres de l'armée à leur retour à la vie civile.